

Einweihung der erneuerten Gedenktafel

10. Juli 2024
17 Uhr

wir lassen die Geschichte dieses Hauses als Gestapo-
hauptquartier nicht in Vergessenheit geraten und setzen
uns dafür ein, dass der Ort »Alte Benninghofer Straße
16-18« Teil der Geschichte von Hörde bleibt.



Das Gebäude Alte Benninghofer Straße 16-18 diente von 1934 bis 1945 der Gestapo als Hauptquartier. Anlässlich der Einweihung der Gedenktafel möchten wir die Erinnerung an die Opfer wachhalten und die Gräueltaten nicht vergessen. Darum laden wir Sie herzlich zur Einweihung ein.